

Congresistas reclaman atención del Gobierno ante crisis del gas

Este jueves varios senadores y representantes a la Cámara le han solicitado al Gobierno que priorice en su agenda las diferentes emergencias que se presentan en el occidente del país. La conversación inició tras la suspensión de cinco días en el servicio de distribución de gas natural en varios departamentos del Eje Cafetero y el suroccidente

del país. Cabe recordar que la Transportadora de Gas Internacional (TGI) tomó la decisión de cortar el suministro por las altas temperaturas que sufrieron las tuberías que se encuentran en las faldas del volcán Cerro Bravo, hecho que afectó a cerca de dos millones de personas.

“El suroccidente del país queda despro-

visto de gas en un escenario de inflación y alto valor de la gasolina que repercutirá en el costo de vida de todos sus habitantes”, dijo el senador Carlos Fernando Mota, de Cambio Radical, quien le pidió al Gobierno realizar un consejo de ministros para atender este y otros problemas que afronta la región.



La conversación inició tras la suspensión en el servicio de gas natural en el suroccidente del país.